



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE
Instituto Distrital de las Artes

COMUNICADO DE PRENSA

Con exposiciones y una noche científica, Idartes se une a la IV Noche de los Museos

La Galería Santa Fe, el Museo Abierto de Bogotá, el Castillo de las Artes, la Cinemateca de Bogotá y el Planetario de Bogotá desarrollarán diversas actividades durante esta jornada.

Se expande el poder de los museos. Bajo este eslogan se realizará este 17 de noviembre la **IV Noche de los Museos**, evento en el que participarán 58 espacios culturales de Bogotá con el propósito de acercar a la ciudadanía a estos equipamientos y promover su reconocimiento y apropiación. El [Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#), desde sus escenarios [Galería Santa Fe](#), [Museo Abierto de Bogotá](#), [Castillo de las Artes](#), [Cinemateca de Bogotá](#) y [Planetario de Bogotá](#), se une a esta jornada con:

Inauguración del séptimo proyecto nominado al XII Premio Luis Caballero

Desde las 5:00 p.m. y hasta las 10:00 p.m. se realizará la inauguración de [Un recuerdo similar a un silencio del mundo](#), exposición de Hernando Velandia, artista plástico bogotano nominado al **XII Premio Luis Caballero**, quien presenta una construcción experimental interdisciplinaria, que vincula elementos cinematográficos, teatro e instalación plástica para dar vida a un montaje compuesto de imágenes animadas y de video. El objetivo de la exposición es cuestionar al espectador acerca de las formas de ver el territorio y la memoria como una imagen de tiempo colectiva desde la contemplación de un lugar.

Así mismo en el auditorio de la Plaza de Mercado La Concordia, a las 4:00 p.m., se llevará a cabo la presentación y lanzamiento del catálogo **15 Salón de Arte Joven "Casi Juntos"** con la participación de la artista Julia Bejarano. A las 5:00 p.m., se hará el lanzamiento del catálogo del **XI Premio Luis Caballero**, que contará con la participación de Gabriel Zea, artista y jurado de la fase de circulación de esta versión del Premio.

Recorrido por el Museo Abierto de Bogotá - carrera 13

Desde las 7:30 p.m. y partiendo de La Plazoleta La Rebeca, el [Museo Abierto de Bogotá](#) realizará un recorrido en el [corredor de la Carrera 13](#) por las intervenciones artísticas que se hicieron en la primera maratón de arte urbano y en el Festival Arte al Piso. Este recorrido abierto para la ciudadanía y que contará también con la participación de población en condición de



calle, entregará a los bogotanos la posibilidad de conectarse con el arte mediante la técnica del estencil, logrando que con esta forma de intervención se reúnan reflexiones asociadas a la manera de vivir, crear y transformar las formas de relacionarse con el otro en el territorio. Estos recorridos por los seis corredores que fueron intervenidos por más de 1000 artistas urbanos nacionales y extranjeros en las carreras séptima, décima, trece, catorce y las calles 26 y 80 se harán hasta el 10 de diciembre de 2023. Los interesados en asistir deben inscribirse en este [formulario](#) indicando la fecha de participación.

Festival de Mujeres, Arte y Memoria

Más de 15 agrupaciones, artistas locales, distritales y nacionales participarán en la edición 2023 del Festival de Mujeres, Arte y Memoria. Este evento en **El Castillo de las Artes**, donde, desde las 2:00 p.m., se desarrollarán actividades de danza, música, teatro y otras expresiones artísticas creadas por y para mujeres que trabajan en torno al arte y la memoria. Durante la jornada se presentarán cinco iniciativas comunitarias del colectivo Circuito Mujeres; entre las artistas invitadas estará La Farmakos y otros participantes de las localidades de los Mártires y Santa Fe. Así mismo, el evento contará con una intervención de grafiti y una proyección de videomapping.

Por su parte y también en El Castillo, desde las 6:00 p.m. y hasta las 10:00 p.m. el programa Nidos presenta la exposición **Cajas Andariegas**, creadas por las niñas y niños en el laboratorio artístico Nido de Sueños.

Noche científica

Durante la IV Noche de los Museos el Planetario de Bogotá, de 2:00 p.m. a 8:00 p.m., desarrollará tres actividades. La primera es **Baúl de la luz**, experiencia que utilizará un conjunto de herramientas que permiten hacer una exploración del espectro electromagnético y de los fenómenos de la luz. La segunda es **Vida cotidiana** en el espacio y la tercera es **Naveguemos por el cielo**, una observación a simple vista y con los telescopios del Planetario.

Exposiciones en la Cinemateca de Bogotá

Desde las 2:00 p.m. y hasta las 9:30 p.m. la sala E, la Calle Museo y la Galería de la Cinemateca de Bogotá presentarán las exposiciones: **R377. Un archivo en dos actos**, que es un encuentro de dos generaciones; **Los planos del mundo**, proyecto global en el que jóvenes de varios países crean tomas de sus paisajes; **Memoria Expandida. 25 Años de Gráfica MIDBO**, una muestra de pósters que han marcado la gráfica y los lemas de cada edición y la exposición **Espejo de Luz**, en conmemoración de los 20 años de la Ley de Cine en Colombia.

Contacto de prensa

Tatiana Lizarazo Correa
tatiana.lizarazo@idartes.gov.co
3112140922